

lo pronunciamos, mandamos y firmamos.—Valentín Silva.—Pedro Fernández.—Luis Bermúdez.—José Olives.—Adolfo Suárez.—Rubricados.»

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I.

Madrid, 26 de abril de 1971.—P. D., el Subsecretario, Utrera Molina.

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Departamento.

ORDEN de 27 de abril de 1971 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia recaída en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por don José Domínguez Lorenzo.

Ilmo. Sr.: Habiendo recaído resolución firme en 10 de febrero de 1971 en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por don José Domínguez Lorenzo.

Este Ministerio ha tenido a bien disponer que se cumpla la citada sentencia en sus propios términos, cuyo fallo dice lo que sigue:

«Fallamos: Que debemos estimar y estimamos el recurso contencioso-administrativo interpuesto a nombre de don José Domínguez Lorenzo contra la Resolución de diez de mayo de mil novecientos sesenta y seis de la Dirección General de Previsión, confirmatoria del acuerdo de siete de enero de mil novecientos sesenta y seis de la Delegación Provincial de Trabajo de León, que a su vez aprobó el acta de liquidación número cuatrocientos setenta y dos de mil novecientos sesenta y cinco de la Inspección de Trabajo, por importe de catorce mil ochenta y cuatro pesetas con setenta y cinco céntimos, de que se hizo mérito; declaramos que aquella Resolución recurrida no es conforme a derecho, por lo que la anulamos debiendo ser devuelta esta suma si como parece fué abonada en realización de su aval; no se hace imposición de costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», lo pronunciamos, mandamos y firmamos.—José María Cordero.—Pedro P. Balladares.—Luis Bermúdez.—José de Olives.—Adolfo Suárez.—Rubricados.»

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I.

Madrid, 27 de abril de 1971.—P. D., el Subsecretario, Utrera Molina.

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Ministerio.

ORDEN de 29 de abril de 1971 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia recaída en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por don Daniel Vélez Carcelén y otros.

Ilmo. Sr.: Habiendo recaído resolución firme en 22 de diciembre de 1970 en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por don Daniel Vélez Carcelén y otros.

Este Ministerio ha tenido a bien disponer que se cumpla la citada sentencia en sus propios términos, cuyo fallo dice lo que sigue:

«Fallamos: Que desestimando el recurso interpuesto por don Daniel Vélez Carcelén, don Diego Moreno Lajas, don Jesús Sánchez Fernández, don Juan José Rodríguez Herrera, don Pablo Rubio Jiménez, don Juan Antonio Juárez Gómez, don José Luis García Montoya, don Jesús González García y don Primitivo Fernández Martín contra la Resolución de la Dirección General de Ordenación del Trabajo de quince de febrero de mil novecientos sesenta y ocho por la que se anuló la dictada en dieciocho de enero de mil novecientos sesenta y ocho, por la Delegación Provincial de Trabajo de Madrid, por la que se concedía a los ahora recurrentes la categoría de Auxiliares de Tráfico, como productores de la Empresa «Entel, S. A.», debemos declarar y declaramos conforme a derecho la citada Resolución de la Dirección General de la Ordenación del Trabajo, y en su consecuencia confirmar la misma y declarar como declaramos que los recurrentes no tienen derecho a ser incluidos como productores de la Empresa «Entel» en la clase de Auxiliares de Tráfico, y sin que proceda hacer especial declaración sobre costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», lo pronunciamos, mandamos y firmamos.—Valentín Silva.—José María Cordero.—Juan Becerril.—Pedro P. Valladares.—Fernando Vidal.—Rubricados.»

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 29 de abril de 1971.—P. D., el Subsecretario, Utrera Molina.

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Ministerio.

MINISTERIO DE INDUSTRIA

RESOLUCION de la Dirección General de Energía y Combustibles por la que se autoriza a «Compañía Sevillana de Electricidad, S. A.», el establecimiento de la línea de transporte de energía eléctrica que se cita y declarando en concreto la utilidad pública de la misma.

Visto el expediente incoado en la Delegación Provincial del Ministerio de Industria de Jaén, a instancia de la «Compañía Sevillana de Electricidad, S. A.», con domicilio en Sevilla, calle de Monsalves, 10 y 12, solicitando autorización para instalar una línea de transporte de energía eléctrica y la declaración en concreto de utilidad pública de la misma, y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en el capítulo III del Decreto 2617/1966, sobre autorización de instalaciones eléctricas, en el capítulo III del Decreto 2619/1966, sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas, y la Ley de 24 de noviembre de 1939.

Esta Dirección General de Energía y Combustibles, a propuesta de la Sección correspondiente de la misma, ha resuelto:

Autorizar a «Compañía Sevillana de Electricidad, S. A.», el establecimiento de una línea de transporte de energía eléctrica a 132 KV., que arrancara del poste número 178 de la línea existente a igual tensión, sin circuito, que parte de la central hidroeléctrica de Doña Aldonza, en Ubeda (Jaén), y llega a la subestación de Andújar (Jaén). La derivación que se autoriza tiene un recorrido de 3.500 metros y termina en barras 132 KV. de la subestación de la central hidroeléctrica de Mengibar. La línea que se autoriza será de doble circuito trifásico, con conductores de aluminio acero galvanizado de 67,35 milímetros cuadrados, aisladores suspendidos en cadenas de diez elementos y torres metálicas.

La finalidad de la línea se refiere a la posibilidad de, mediante la alimentación de la subestación Mengibar, asegurar la distribución de energía eléctrica en la zona.

Declarar en concreto la utilidad pública de la instalación eléctrica que se autoriza, a los efectos señalados en la Ley 10/1966, sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas, y su Reglamento de aplicación, aprobado por Decreto 2619/1966, de 20 de octubre.

Esta instalación no podrá entrar en servicio mientras no cuente el peticionario de la misma con la aprobación de su proyecto de ejecución, previo cumplimiento de los trámites que se señalan en el capítulo IV del citado Decreto 2617/1966, de 20 de octubre.

Lo que comunico a V. S.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 5 de mayo de 1971.—El Director general, Francisco Pérez.

Sr. Delegado provincial del Ministerio de Industria en Jaén.

RESOLUCION de la Dirección General de Energía y Combustibles por la que se autoriza a «Iberduero, S. A.» el establecimiento de la línea de transporte de energía eléctrica que se cita.

Visto el expediente incoado en la Delegación Provincial del Ministerio de Industria de Guipúzcoa, a instancia de «Iberduero, S. A.», con domicilio en Bilbao, calle Cardenal Gardoki, número 8, solicitando autorización para instalar una línea de transporte de energía eléctrica, y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en el capítulo III del Decreto 2617/1966, sobre autorización de instalaciones eléctricas y Ley de 24 de noviembre de 1939.

Esta Dirección General de Energía y Combustibles, a propuesta de la Sección correspondiente de la misma, ha resuelto:

Autorizar a «Iberduero, S. A.» el establecimiento de una línea de transporte de energía eléctrica, trifásica, un solo circuito, capacidad de transporte 15 MVA., conductores cable de aluminio-acero de 181,7 milímetros cuadrados de sección cada uno, aislamiento por medio de cadenas de aisladores, apoyos metálicos. La línea tendrá su origen en la subestación transformadora de Aduna (Guipúzcoa) propiedad de la Empresa peticionaria y terminará en la subestación transformadora que la Empresa «Inquitex, S. A.» ha construido en Andoain, Longitud 104 metros.

Para protegerla de las sobretensiones de origen atmosférico se instalará un cable a tierra de acero de 53 milímetros cuadrados de sección. La finalidad de esta línea es el abastecimiento de energía eléctrica a la fábrica «Inquitex, S. A.»

Lo que comunico a V. S.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 5 de mayo de 1971.—El Director general, Francisco Pérez.

Sr. Delegado provincial del Ministerio de Industria de Guipúzcoa.